

## Ambrumesnil : à la découverte du jardin du Manoir de Tessy

Publié le 27/05/2015



Gérard Delgove a fait visiter son jardin pour aider les enfants haïtiens

Dimanche 24 mai, pour venir en aide aux enfants d'Haïti dans le cadre de l'association fondée par Christiane Le Her, Gérard Delgove a fait visiter son beau jardin du Manoir du Tessy à Ambrumesnil. Un jardin d'un peu plus d'un hectare qui se trouve derrière le manoir édifié en 1584 et que l'ancien agriculteur a planté de plus de cinquante espèces d'arbres... On trouve également dans ce jardin un potager dont la production sert à nourrir les clients des chambres d'hôte aménagées dans le manoir. Gérard Delgove y a planté des légumes, des fruits rouges, des primeurs sous serre...

Il a fallu dix années à cet amoureux de la nature pour construire un jardin anglais fort harmonieux, surtout en cette saison, avec ses feuillages de toutes couleurs et ses arbustes fleuris. Bien abrité derrière un rideau de hêtres, le jardin contient également un petit ruisseau artificiel - mais on s'y croirait ! - qui profite de la pente du terrain.

Le corps de ferme est remarquablement préservé avec un superbe colombier, datant de la construction du manoir, qui contient encore ses boulins (trous) et son échelle mobile. Le domaine constitue un très bel exemple d'architecture rurale cauchoise, entretenu avec amour et compétence.